

Allianz Direct und ING Deutschland kooperieren bei digitalen Versicherungslösungen



Wirtschaft Finanzen Versicherung

© Pixabay

Allianz Direct, der pan-europäische Online-Versicherer der Allianz Gruppe, und die ING Deutschland kooperieren künftig bei digitalen Versicherungslösungen. Ab dem vierten Quartal 2025 können Kundinnen und Kunden der ING Deutschland Kfz-Versicherungen von Allianz Direct vollständig digital, schnell und einfach über die ING-App und die Website abschließen.

Philipp Kroetz, CEO von Allianz Direct: „Wir freuen uns, nach dem erfolgreichen Start in den Niederlanden Mitte 2024 zukünftig auch über die ING Deutschland digitale Versicherungslösungen anzubieten. Dies ist ein wichtiger Schritt, um unsere Präsenz in einem zentralen europäischen Markt weiter zu stärken und unsere Position im digitalen Bancassurance-Sektor auszubauen. Wir bieten den Kundinnen und Kunden die wettbewerbsfähigste digitale Lösung, die erstklassige Produkte mit kompetitiven Tarifen und ein hervorragendes Kundenerlebnis vereint.“

Jeno Pinter, Head of Insurance, ING Deutschland: „Wir erweitern unser Versicherungsangebot, um die Kundenbedürfnisse noch besser abdecken zu können. Im Markt für Kfz-Versicherungen ist ein Angebot mit einem sehr guten Preis-Leistungs-Verhältnis und Service besonders wichtig. Wir freuen uns, dass wir mit Allianz Direct den richtigen Partner und einen etablierten Anbieter am Markt an unserer Seite haben.“